
 

6 月に引き続き井上先生のコンサルテー

ションを行いたいとご相談させていただき

先生からネットをつかったコンサルテーシ

ョンのご提案をいただき、法人では初の試

みでネットを通してのコンサルをしていた

だきました。 

 

前回コンサルしていただいた厚田エリ

ア・北エリア・東エリアの 3事業所が、ア

ドバイスから分析・仮説を立て、それをも

とに支援を行った内容について報告をしま

した。 

それぞれの事業所の持ち時間は 2５分ぐら

いでしたが、次につながる内容になったと

思います。 

 

 井上先生からは、行動データの作成や分

析・記録の取り方などが、三事業所それぞ

れのやり方であったため、統一した書式や

取り組んだ結果がどのように変化したのか

もわかるように数値化するなどすること

で、より共通の評価が出来る。 

 3 事業所が集まっているため、それぞれ

のケースを聞いているのではなく、ディス

カッションに参加することでより有意義な

時間にできるなどのアドバイスもいただき

ました。 

 

つくづく、はまなす園がコンサルを受けられな

かったことが、ほんと残念ですが、他の事業所

のがんばりを聞いていると刺激になります

ね！ 
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